



## Presseinformation

### **Förderverein sieht sich durch Gutachten zur Schwimmhalle Laboe bestätigt**

Zentrale Aussagen des von der Gemeinde Laboe beauftragten Gutachtens untermauern das vom Förderverein Hallenbad Laboe vorgelegte Lösungskonzept für die Schwimmhallenzukunft in Laboe.

Wie auch der Verein favorisiert Gutachter Dr. Klaus Batz eine Zweckverbandsgründung als „Ideallösung“ für die Trägerschaft. Die vorgestellten Zukunftsperspektiven an diesem, nach Aussage der Gutachter, „hochattraktiven Standort“ sind vielversprechend. Dabei bietet sich eine Kombination von Gesundheits- und Wellnessbad an, das gleichzeitig Schul- und Vereinsschwimmen zulässt. Die einmalige Strandlage ermöglicht auch in Zukunft eine Meerwassernutzung als Alleinstellungsmerkmal.

Die wirtschaftliche Situation der Schwimmhalle Laboe ist trotz momentan stark eingeschränkten Angebots um 10% besser als der Durchschnitt vergleichbarer Schwimmhallen. Aufgrund der Erfahrungswerte der Gutachter ließe sich das Defizit deutlich senken durch Angebotsenerweiterung, besucherorientierte Öffnungszeiten, Marketing und Einbindung von Gastronomie. Laut Gutachten wird das Nachfragepotential durch das zu erwartende Bevölkerungswachstums steigen.

Die regionale Bedeutung der Schwimmhalle in Laboe unterstrich Heikendorfs Bürgermeister, Alexander Orth, mit seiner Aussage auf der Informationsveranstaltung der Gemeinde Laboe zur Vorstellung des Gutachtens am 19.01.2017. Er sicherte stellvertretend für die anwesenden Bürgermeister die Unterstützung für eine gemeinsame Lösung in Laboe zu. „Dies bestätigt den positiven Eindruck der seit Herbst letzten Jahres stattgefundenen Gespräche mit Kommunalpolitikern der Region“, sagt Roland Hoja vom Förderverein.

„Die Bürgerinnen und Bürger erwarten nun, dass nach diesen Aussagen des Gutachtens und der angebotenen Unterstützung aus der Region die Laboer Gemeindevertretung aktiv eine langfristige Lösung über den 31.10.2017 hinaus realisiert“, sagt Christian Matthes, Vertretungsberechtigter im Bürgerbegehren zum Weiterbetrieb der Meerwasserschwimmhalle.

Am Freitag, den 17.02.2017 ab 19:30 Uhr bietet sich auf der Jahreshauptversammlung des Fördervereins Hallenbad Laboe die Möglichkeit mehr über das Zweckverbandskonzept zu erfahren. An diesem Abend spricht der vom Förderverein beauftragte Wirtschaftsexperte, Herr Prof. Dr. Jörg-Rafael Heim, über „Perspektiven für den Fortbestand der Meerwasserschwimmhalle Laboe“. Gäste sind herzlich Willkommen.

gez.

Der Vorstand des Fördervereins Hallenbad Laboe e.V.